



Se baja de la contienda Claudia Ruiz Massieu

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

La senadora del PRI Claudia Ruiz Massieu se bajó de la contienda interna del Frente Amplio por México, pues no quiere caer en un proceso de simulación y violaciones a la ley electoral.

En un mensaje a través de sus redes sociales, indicó que el método elegido por las dirigencias de PAN, PRI y PRD junto con la sociedad civil “es pragmático

para hacer frente a la campaña abierta de los aspirantes oficialistas de Morena.

“No puedo participar en un proceso que puede caer en la simulación; si he criticado a los aspirantes oficialistas no puedo hacer lo mismo”, señaló.

La senadora les deseó suerte a los demás aspirantes que han levantado la mano, y pidió a la ciudadanía seguir conquistando espacio en la democracia nacional.



En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reconoció a la senadora al bajarse de la contienda electoral por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, al tiempo que aseguró que su visión y aportaciones serán valoradas.

En su cuenta de Twitter, *Alito* afirmó que su partido escuchará todas las voces y expresiones.

“Mi reconocimiento al compromiso y vocación de servicio de la senadora. Estoy convencido de que su decisión es resultado de un profundo análisis. Su visión siempre será tomada en cuenta. Todas las voces son importantes para construir el México que queremos”, publicó. —



La senadora dio su mensaje en sus redes. ESPECIAL